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主持人
!

网民当政协委员
!

应当说
!

去年洛阳两会期间就出

现过
!

不过今年例子相对多一

些
"

怎样看这种网民从网络离身

的现象呢
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主持人
!

从网民参与一些公

共事件的调查
!

到网民增补为政

协委员
!

怎样评价这种变化
#
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主持人
!

网民当政协委员
!

是不是对网民监督的一种补充

或发展呢
#

王利明
!

��&(!W�+

主持人
!

增补网民为政协委

员
!

那么有没有什么标准
!

比如

说
!

什么样的网民才能当委员
!

而我们现在看到
!

被增补者
!

都

是当地非常知名的网民
"

王长江
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王利明
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主持人
!

有的网友担心
!

网

民当了委员后
!

就不能像在网上

一样无拘无束了
!

或许还会因为

受到一些限制而影响到意见表

达的质量
!

这个担心能成立吗
#
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主持人
!

网民在网络发布意

见甚至成为
$

意见领袖
%!

说明了

网络话语的生命力
!

不过
!

如何

保证这些做了政协委员的网民

继续保持这种角色优势
#

如果发

挥不了原来的优势
!

甚至不能保

证履行好
$

网民委员
%

的职责
!

又

该怎么办
#

刘仁文
!

!µª«¬ÜÝÔ

Õ: 1µJÞ=8¿ÀÁ%Ü

Ý:ß1µJà�&�á(âã

¶äå:VWæç%ÜÝ+ V�

èÆÇ%éfêëìíº:©ë

ì<î%ïð:!Jás�qJ

áñò%óï:¼�ôôõ¾+

主持人
!

有专家建议完善

法 律 制 度 以 保 障 网 民 的 参 政

议政
&
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主持人
!

今年地方两会出现

了不少新气象
!

比如应重庆方面

邀请
!

菲律宾驻重庆总领事傅查

利
'

日本驻重庆总领事濑野清水

等
!"

位外国领事官员旁听了重

庆政协会议
"

您作何评价
#
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直言不讳
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广泛参与
"

关注民生
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提高效率
"

厉行节俭
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新华网

安徽三
#

铁杆网民
$

成为政协委员
Rû % + %2 �MN: ÚÊ��

b@úOP=8N H±QR³=>�

Æ%=}³���ÂÃFS£BL

uÀÁ:/vRùcBLupqTý

Ù�%ÙU:!1þ©5Vc2WX

-=8X¨YLuÀÁ%�Z+

!ý�¨YFBLuÀÁ%Ú

Ê=8 ú-S1áN Cú[\ÏN p

ú]^_N :?`S£=8¹%ab

¤c: ÆÇ�ZJÙo/% ú=

dN : q�JB8�Æ%OPee

¤+ ÈFBLØ=úB8�ÆN %æ

få¤: BLØ.gXÏ9Îhi

j�:ú!++0 / %! +k: öÇlm

=}-B8�Æ n�<opq `~

ee�r½str¡!1uv®

¯:6X¨Y�cú-S1áN Cú[

\ÏN pú]^_N Ë=}N +

lmLuÀÁ¨YÜÝ:BÀw

xi_Q×få�¨Y¤Á%Ly

PÈ+ !++0 / %! +z:BÀwxi

Ù{|Ê=8}-â~À: o�º

%¤ÁH±ù¶c�$y�: ��

BLuk���+

ÚÊ=8ÀÁ5KÙ��ù¶

c�$%¯�:&[��ø6:/s

Äe�=8xy%��: ×vh=

}����ÝÜ%9�p��+ E

F: !J*=}Ç%9�p���

¬LuhÙ�%k���+ ú]^

_N 1�^�5c �üÍë�ëj

k�Ë 3 ±ÝÞ+

据中安在线

岳阳县增补网民委员
引起社会反响
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据湖南在线
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市民旁听南京两会值得肯定
%

不过
!"

日举行的南京市政协旁听代表座谈会
%

无一职能部门参加则留下遗憾

快报记者 顾炜 摄

王利明 中国人民大学

党委副书记
'

副校长
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王长江 中央党校党建

教研部主任
'

教授
'

博导

刘仁文 中国社科院法

学所研究员


